

# Zwischen Main und Märchenstraße

Als Geburtsstätte der Grimm-Brüder Jakob und Wilhelm ist Hanau der Ausgangspunkt der Deutschen Märchenstraße. Hanau liegt direkt am Main und wurde von den Hugenotten im 17. Jahrhundert besiedelt.

Der französische Einfluss zeigt sich am deutlichsten in den Gärten des Schloss Philippsruhe, welches eines der ersten Beispiele des Versailler Architektur in Deutschland ist. Nicht weit entfernt, verbunden durch eine Burgallee, liegt der Staatspark Wilhelmsbad, eine ehemalige Kuranlage aus dem 18. Jahrhundert.

Hanaus Innenstadt hat zahlreiche Einkaufsmöglichkeiten sowie Restaurants und Cafés. Verpassen Sie nicht die Theateraufführungen von Grimms Märchen (Märchenfestspiele), die jedes Jahr im Frühling und Sommer im Amphitheater neben dem Schloss Philippsruhe aufgeführt werden.

## Links

[Stadt Hanau](#)